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OF. Nº 1206/2022                                 Guaíba, 23 de novembro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  253/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 759/2022 apresentado pela Bancada do

Republicanos.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

I - Existe projeto de execução de obras de reforma na EMEI Três Patinhos?

II - Qual a possibilidade de haver uma cedência de espaço nas proximidades 

da atual instalação para construção de novas instalações para a EMEI Três 

Patinhos?
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Na oportunidade em que o cumprimentamos, vimos por meio deste, em
resposta à Proposição n.° 759/2022, dizer o que segue.

Sim,  existe  projeto  de  execução  de  obras  de  reforma  na  EMEI  Três
Patinhos. No ano passado, em 06/12/2021, a EMEI Três Patinhos encaminhou
Of.  12/2021  manifestando  preocupação  em  relação  à  ausência  de
atualização da  planta da rede elétrica da escola. No referido documento,
informou a época de construção do prédio (1980), bem como as inúmeras
carências constatadas no prédio, observadas pelos trabalhadores na escola e
pelo Eng. de Seg. do Trabalho Márcio de Mello, por ocasião da visita realizada
na escola, a fim de vistoriá-la como  parte dos trâmites para a obtenção do
APPCI do Educandário. Imediatamente, ou seja, no dia subsequente à data
do Ofício da EMEI, esta Secretaria Municipal  de  Educação instruiu Processo
Digital  (30.391/2021),  encaminhando  o  Of.  12/2021  e  o  Memorando
1007/2021, para a Secretaria de Meio Ambiente, Planejamento e Gestão
Territorial,  reiterando  pedido  da  escola,  no  sentido  de  ser  atualizada  a
planta elétrica da escola.Após trâmites regulares do processo administrativo, o
mesmo retornou a esta Secretaria de Educação com o Memorando DENG n.°
072/2022,  contendo  30(trinta)  laudas  de  Parecer  Técnico  de  vistoria  do
prédio  das  instalações  da  EMEI  Vovó  Flor,  concluindo  que  a  edificação
apresentava  condições  insatisfatórias  para  uso  e  recomendando
fortemente  Novo  Projeto  e  Execução  das  Instalações  Elétricas  da
Edificação  o  mais  breve  possível.  Sendo  assim,  sugere-se  contratação  de
serviço  Especializado,  tendo  como  base  o  estado  atual  das  instalações
elétricas  da edificação estarem em desacordo com as especificações das
normas  técnicas  de  eletricidade  e  segurança,  oferecendo  riscos  de
possíveis  sinistros  e  não  garantindo  a  segurança  e  integridade  dos
usuários  e  do  patrimônio  edificado,  faz  se  necessário  de  imediato
intervenção  com as  devidas  adequações  às  normativas  vigentes nos
sistemas de instalações elétricas existentes. Ciente da gravidade do teor da
conclusão  da  Equipe  de  Engenharia,  a  Secretária  Municipal  de  Educação
solicitou a continuidade do processo, no sentido de que fosse providenciado
Novo Projeto e Execução das Instalações Elétricas da       Edificação, para fins  
de  contratação  de  serviço  Especializado,   em  data  de  04/05/2022,  ou
seja,  dia  posterior  à  emissão  do  Parecer  Técnico  da  Prefeitura.
Paralelamente, foi instruído o Processo Digital n.° 5.141/2022, no sentido de
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solicitar  a elaboração de projeto,  a fim de embasar  processo licitatório
da  reforma do imóvel que abriga a EMEI Três Patinhos.  Assim, vê-se que
desde  o  ano  passado,  esta  Municipalidade  trabalha  para  solucionar  o
impasse  constatado  na  escola.Sobre  a  possib i l idade  de  haver  uma
cedência  de  espaço  nas  proximidades  da  atual  instalação  para
construção  de  novas  instalações  para  a  EMEI  Três  Patinhos,  esta
Secretaria está estudando várias opções para acomodar a demanda escolar.
Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição
para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo
                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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